

# Message d'Haïti

PAR STÉPHANIE BERTHOUD

PHOTOS: DR

En ce mois d'octobre, mois des missions, je vous écris ce petit mot pour vous dire que je suis bien arrivée en Haïti. Pour la plupart, vous savez que je vais être ici pour environ 11 mois. C'est mon neuvième voyage, donc je suis en terrain connu, mais chaque année a son lot d'aventures, de surprises, de découvertes.

Je suis arrivée le 21 août à la capitale, Port-au-Prince, Myriam était là pour m'accueillir. Nous sommes contentes de nous revoir et c'est beau de pouvoir partager avec sa « frangine » la vie missionnaire qui nous habite.

Une occasion d'être ensemble, de partager, d'aider et de créer des souvenirs.

Quand on arrive sur l'île, on est vite mis dans l'ambiance et le contraste est flagrant. La chaleur est intense, les odeurs parfois prenantes, le bruit est constant jour et nuit, que ce soit les coqs, la musique, le tam-tam...

Le premier souper s'est déroulé à la lumière des lampes de poche

car il n'y avait pas d'électricité. Les moustiques ont repéré la nouvelle venue (vive l'anti Brumm) et j'ai sauvé Myriam d'une grosse araignée dans sa chambre!!!

Mais le plus marquant dans tout cela, c'est l'accueil des gens, leur sourire et cette joie partagée de se retrouver.

J'ai voyagé vers le nord de l'île avec Myriam à Port-de-Paix. Pour le moment c'est tranquille dans le pays, il n'y a pas de manifestations. On s'est mis tout de suite au travail (peinture, nettoyage, couper du verre pour les fenêtres...) car la maison de la Famille Myriam a dû être réparée à la suite du tremblement de terre d'octobre dernier. Pour septembre, nous partons pour le sud à Jérémie, c'est là que j'ai plus mes habitudes, mes amis et la possibilité d'aller aider auprès des malades chez les Missionnaires de la Charité (sœurs de Mère Teresa). Je devrais y rester jusqu'à Noël, ensuite il se peut bien que je revienne dans le nord avec Myriam.





Aider, se donner, partager... c'est pourquoi je suis partie en mission et je voulais profiter de ce message pour vous remercier pour votre générosité lors des quêtes pour Haïti en juin, car à votre tour vous aidez, vous donnez, vous partagez! MERCI!

Et pour terminer, merci à Dieu qui met ce désir dans mon cœur, qui m'accorde la protection, la force et la Joie au quotidien. Restons unis dans la prière... c'est le secret pour accomplir une bonne mission.